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Según la encuesta del CIS la inmigración es el segundo problema de España. Los países que reciben a los inmigrantes
son los más desarrollados. España recibe actualmente a muchos inmigrantes, aunque antes eran los españoles los
que inmigraban a países de Europa más desarrollados. La vía de entrada más común de subsaharianos es por Ceuta
y Melilla y por eso le llaman las puertas de entrada de Europa.

 Las causas de estos movimientos de población son los problemas políticos, económicos, problemas de mafia, seguridad...
que existen en sus países de origen. Hay algunos que intentan saltar las vallas de las fronteras,esto ha ocasionado un
problema grande, pues antes había muchos que pasaban por ahí, pero ahora se ha reforzado. Por otro lado, hay mafias
que se encargan de traerlos al país, le prometen que aquí van a vivir mejor y van a tener trabajo .Pero luego algunos
pueden acaban incluso trabajando en el mundo de la prostitución, drogas...

Si son detenidos por la policía son acogidos durante unos días en albergues, luego se tienen que ir a vivir a la calle o son
repatriados a sus países de origen. Esto provoca que haya muchos inmigrantes por las calles casi mendigando,
esperando un trabajo o una oportunidad para legalizar su situación. 

En nuestro País no se rechazan. Los trabajos que ocupan son los que nosotros no queremos porque pagan poco y son
de mucha dureza. Por ello algunas empresas prefieren contratarlos porque les pagan menos y exigen menos cosas.
Pero ellos se encuentran en una situación difícil. Cuando llegan aquí no tienen papeles y son contratados ilegalmente por
las empresas, la mayoría no tienen un hogar donde vivir, a algunos se les paga con comida y a otros le pagan poco
dinero que después mandaran a sus familias. 

En mi opinión está bien que vengan, pero que vengan de forma legalizada, porque sino van a estar en condiciones de
vida penosa. Vienen hasta aquí buscando mejoras y luego es lo contrario. Su objetivo es traerse a sus familias para
quitarlos de las condiciones en que están allí, y que se integren en la sociedad. Nosotros a veces lo vemos como una
invasión, pero habría que plantearse si no somos nosotros también responsables de su situación, pues los países
desarrollados nos hemos enriquecido, en parte, gracias a las riquezas de otros países que fueron conquistados.
Actualmente, si todos los países desarrollados dieran el 0,07% de su PIB, de todas sus riquezas se erradicaría la pobreza.
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